

Elgg und Wetzikon, 26. November 2018

KR-Nr. 363/2018

A N F R A G E von Christoph Ziegler (GLP, Elgg) und Andreas Erdin (GLP, Wetzikon)
betreffend Pädagogische Forschung der Bildungsdirektion

Die Bildungsdirektion unterhält die Abteilung Bildungsplanung. Diese entwickelt teilweise eigene wissenschaftliche Studien und Berichte nebst der Bildungsstatistik. Eine weitere Aufgabe besteht in der Beurteilung von Forschungsarbeiten, die von den Hochschulen eingereicht werden und die Unterstützung der Bildungsdirektion wünschen. Diese Stelle koordiniert mitunter auch Forschungsprojekte der Hochschulen und unterstützt diese oder lehnt diese ab.

Wir bitten in diesem Zusammenhang um die Beantwortung folgender Fragen:

1. In der Bildungsdirektion gibt es die Stabstelle Bildungsplanung. Uns würde detailliert interessieren, nach welchen Kriterien diese Stelle Forschungsarbeiten bewilligt oder ablehnt.
2. Welche Kosten entstehen durch diese Prüfungen?
3. Warum braucht die Bildungsdirektion eine solche Abteilung? Sollten solche Aufgaben nicht an die Hochschulen (z.B. PHZH, UZH mit dem Institut für Erziehungswissenschaften) delegiert werden?

Christoph Ziegler
Andreas Erdin

363/2018